

Las Sandalias del Evangelio!!!

Escrito por Pastores

Martes, 24 de Enero de 2012 22:10 -



Las sandalias del evangelio

"Estad, pues firmes... y calzados los pies con el apresto del evangelio de la paz"

Efesios 6:14,15.

I. La ilustración de las sandalias:

1. Las sandalias usadas por los soldados romanos se llamaban caliga. El griego lee etomasis y se traduce "apresto".
2. Se amarraban con tiras de cuero, que eran parte de las mismas, alrededor de la pierna. Amarrarse las sandalias, así como el ungimiento de los escudos, era parte del ritual ceremonial del soldado romano. Los israelitas también tenían una ceremonia de ungir los escudos con aceite para la batalla. En 2 Samuel 1:21 leemos: "...porque allí fue desechado el escudo de los valientes, el escudo de Saúl, como si no hubiera sido ungido con aceite."
3. La suela era de pulgada y media y tenía puntas de hierro para la tracción y daba protección a las púas afiladas que arrojaban los enemigos en el suelo. La parte inferior de esas sandalias de batalla eran parecidas a los calzados de jugar baseball y conocidos en inglés como "spikes". Las púas arrojadas al suelo se les conocía como caltrap.

II. La aplicación de las sandalias:

1. Pablo emplea las sandalias como una aplicación espiritual del evangelio. La palabra para "evangelio" en griego es euaggelion. Implica la acción de traer, proclamar y anunciar la buena noticia de Cristo y sobre Cristo.
2. Alguien nos habló de Cristo, para que ahora nosotros le hablemos a otro de Cristo, y este otro le hablará a otro de Cristo.
3. Las suelas de las sandalias del soldado romano se amarraban al pie con tiras de cuero. Los creyentes debemos tener esas sandalias del evangelio amarradas con la tira de la disposición, con la tira del compromiso cristiano y con la tira de la pasión por las almas perdidas.

Conclusión:

En Isaías 52:7 leemos: "Cuán hermosos son sobre los montes los pies del que trae alegres nuevas, del que anuncia la paz, del que trae nuevas del bien, del que publica salvación, del que dice a Sión: ¡Tú Dios Reina!".

Las Sandalias del Evangelio!!!

Escrito por Pastores

Martes, 24 de Enero de 2012 22:10 -

La proclamación del evangelio es un anuncio de alegría, de paz, de bien, de salvación y de exaltación a Dios.